
ポート・ヒロックで暮らす
ご入居の方のインタビューや生活の様子をご紹介します
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静かに過ごす日々が続きましたが、ポート・ヒロッ

クでは感染症対策を取りながらも少しずつイベン

トの開催を進めています。今回は待ちに待った久

しぶりのイベント「ひな祭りお茶会」に参加され

たご入居者の様子をご紹介します。

　はじめまして、2022年 11月より総支配人を拝命致

しました中村一郎と申します。

　入居者の皆様が心豊かで積極的に日々の生活をお

過ごし頂けるよう環境を整え、お一人お一人のご希

望に寄り添えるよう頑張りたいと考えております。

　入居者の皆様の「お顔とお名前」を早く覚える為に、

病院・買物送迎やサークル活動等へも積極的に参加

致します。その際には気軽にお声掛けして下さい。

　今後とも宜しくお願い致します。

総支配人就任のご挨拶

総支配人  中村 一郎

● 一般棟　60歳 → 70歳　● 介護棟　65歳 → 70歳

大宜味 真希 おおぎみ まき

■職種：介護福祉士　■入職年：2022年8月　■出身地：浦添市
■ご入居の皆様へ一言：高校で介護の知識を学び、地域密着型の小規模施設、特別養
護老人ホームなどで8年の経験を積みました。訪問介護では入浴や食事（調理）などご
利用者の生活をサポートし、また気配りや思いやりの気持ちでご利用者が必要として
いることを考えながら対応することができました。ポート・ヒロックでは、ご入居者
との関わりやコミュニケーションを通して入居者に寄り添っていけるように心がけた
いです。どうぞよろしくお願いいたします。
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立津 勇輝 たてつ ゆうき

■職種：実務者研修　■入職年：2022年10月　■出身地：宮古島市
■ご入居の皆様へ一言：高校卒業後、精神科病院にて約10年間、医療や介護、リハビ
リを学び、有料老人ホームでもお仕事してきました。ポート・ヒロックでは今までの
経験を活かし「転倒・転落ゼロ」の現場作りを目指し、また質の良いケアサービスが出
来るよう、ご入居者とコミュニケーションを交わしていきたいと思います。これから
も日々の努力をしていきますので、よろしくお願いいたします。

入居要件　年齢変更のお知らせ

2023 年（令和 5年）4月より、下記の通り、入居時年齢を変更いたします。

お客様のご理解とご了承の程、宜しくお願い致します。

今回ご用意したお茶は栄松福寿園、お菓子は四季彩の女雛。お茶の香りや色鮮やか

な緑色、口当たりの柔らかい和菓子、そしてBGMで春を感じながら、お雛様の描か

れた茶碗を見せ合いながら楽しむご様子や、読谷で焼かれたお茶碗の説明に耳を傾

けるご入居者の姿もありました。

また、介護棟ではお茶にトロミを付けて召し上がって頂く試みも。ご入居者の嚥下

機能に合わせてトロミ加減を調整するスタッフの細やかな心配りが感じられました。

今回、久しぶりにスタッフとご入居者との談笑の機会を設けることができ、私達も楽しいひと時を過ごすこ

とができました。今後は外出イベントの計画も立てる予定です。また皆様のご様子をリポートいたします！

ひな祭りのしつらえをしたロビーラウンジを会場に、ひな祭りのお茶

会を催しました。今回も島崎社中の皆様におもてなしのご協力いた

だきました。皆様集ってのイベントは久しぶり♪　初めてお茶会に

参加される方にも「はじめまして！」の自己紹介から始まる場面もあ

り、会話も楽しく弾んでいるご様子でした。

ひな祭りお茶会

えいしょう

【ご参加の皆様にお話しを伺いました】

K様：

Ｓ様：

Ｗ様：

Ｔ様：

N様：

U様：

（2022年にご夫婦で入居され、現在も地域のカルチャー

センターでお茶の講師としてご活躍）

華やかで良いですね！コロナが明ければ４階のお茶室も

利用したいです。社中の方々をお招きするのが楽しみです。

楽しませていただきました。なかなかこういう機会がないので、おかわりしちゃいました（笑）　

美味しく頂きました。良い経験をさせてもらいました！

雰囲気が素敵ですね。私、本当は落ち着きがないからさぁ。ワハハハ♪

お抹茶は旅行に行ったときしか飲まないけど結構なお点前でした。ありがとうございました。

久しぶりにお抹茶を頂けて嬉しい♪　ポート・ヒロックのお茶会参加は初めてです。お茶のことは

あまりわからないけれど、気軽に楽しめる雰囲気が良いですね。４階の茶室も憧れています。

　ポート・ヒロック通信春号をお読みいただきありがとうございます。

　編集長（！）になり早 7 年、今号を最後に卒業（異動）することになりました。皆様に施設の魅力を伝

えようとアンテナを張り巡らせ、音（楽しそうな笑い声♪）と香り（料理や花）に敏感に反応した7年間でした。

なにぶん至らない点もあったと思いますが、本当にありがとうございました。夏号から新メンバーで施設

の情報をお届けしますのでご期待ください。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　総務課　稲嶺 周子


